# ORIANNE ET SOPHIE : L'APPEL DU 4L TROPHY



Bien qu'originaires de régions différentes, Sophie Weiss, alsacienne, et Orianne Saerens, varoise, étudiantes à l'ENSIC, ont accepté de relever un défi commun : prendre le départ de l'édition 2017 du 4L Trophy! Et pas n'importe laquelle, celle des 20 ans du plus célèbre raid étudiant.

## AIDER LES ENFANTS SANS ACCÈS À L'ÉDUCATION

Pour Orianne et Sophie, l'équipage des 4L'Electrons, ce qui ne devait être qu'un projet d'ouverture à mener à bien dans le cadre de leurs études s'est transformé en véritable aventure humaine : « Ce sont notre curiosité et notre goût de l'aventure qui nous ont décidées à participer à cette 20° édition du 4L Trophy afin de venir en aide aux enfants marocains dans le besoin. En France, ça paraît tellement normal d'avoir accès à l'éducation... ».

Lorsque l'aventure commencera le 14 février prochain, c'est donc avec une voiture remplie de fournitures qu'elles prendront le départ direction le Maroc. Mais avant de parcourir les routes pour offrir ces précieux cadeaux à l'association Les Enfants du désert, une halte à Biarritz les attend pour déposer des denrées alimentaires auprès de la Croix Rouge.

## UN INVESTISSEMENT PERSONNEL IMPORTANT

Si le projet a débuté en mars 2016 lors de l'attribution des projets, c'est au fil du temps que les deux amies se sont rendues compte des difficultés d'une telle entreprise. « C'est loin d'être facile, débute Sophie : dénicher une 4L, des sponsors, faire les réparations... C'est un investissement énorme en termes de temps et d'argent » mais « heureusement, le père de Sophie nous aide beaucoup ! Ca évite de tomber dans certains pièges. », conclue Orianne.

C'est après quelques recherches et rencontres qu'elles ont choisi « Raymonde », une voiture n'ayant jamais participé au raid. Pour financer un tel projet, les 4L'Electrons ont investi un pécule personnel, remboursé grâce au soutien de nombreux sponsors. Néanmoins, une panne de dernière minute a dû les forcer à reprendre leur casquette de commerciales pour convaincre d'autres investisseurs de leur apporter un soutien financier. Des sponsors qu'elles remercient vivement pour leur implication dans cette expédition qui n'aurait pu voir le jour sans leur gentillesse.





RAYMONDE, ÉTÉ 2016

RAYMONDE, JANVIER 2017

## **UNE AIDE IDÉALE**

S'il y a bien un autre point sur lequel il faut être préparé pour le 4L Trophy, c'est la conduite. Suivre une course d'orientation, un roadbook et se classer à une bonne place à l'arrivée, ça s'apprend. Et pour cela, quoi de mieux qu'un allié de choix ? C'est ce qu'ont la chance d'avoir Orianne et Sophie en la personne de Sacha, un habitué de raids automobiles en 4x4 aux quatre coins du monde. Il leur offre une formation aussi complète que possible en pilotage, navigation et mécanique pour faire face aux conditions de l'aventure : « on sera donc au top pour affronter les pièges du désert... Enfin, espérons-le! ».



ORIANNE EN EXERCICE D'ORIENTATION, JANVIER 2017



ORIANNE, SOPHIE ET RAYMONDE

L'équipage 1173 prendra le départ le 14 février prochain et ne rentrera que début mars en Lorraine. Vous pouvez suivre les préparatifs sur internet :

- 4L Trophy 2017 Les 4L'ectrons de l'ENSIC Equipage 1173, leur page Facebook
- les4lectrons.wixsite.com/sophie-et-orianne, leur site

Une question? Un don? Envie de compter parmi leurs sponsors? Contactez-les via leur mail: les4lectrons@gmail.com

### Le 4L Trophy

En 10 jours, les 1400 équipes de toute la France parcourent plus de 6 000 kms en Renault 4L à travers les routes de France, d'Espagne et du Maroc. Les équipages embarquent à bord du matériel et des fournitures scolaires destinés aux enfants les plus démunis.

### **Contact presse**

Lucie PIERRON Service communication

lucie.pierron@univ-lorraine.fr 03 72 74 36 29



